## Runde Eis für alle

Einen vorgezogenen Kindertag gab es gestern für die fünfzig Mädchen und Jungen aus der Pößnecker Kita Arche Noah. Die Froschgruppe von Erzieherin Anja Schein und all die anderen Knirpse wurden ...



Einen vorgezogenen Kindertag gab es gestern für die fünfzig Mädchen und Jungen aus der Pößnecker Kita Arche Noah. Die Froschgruppe von Erzieherin Anja Schein und all die anderen Knirpse wurden von Bekim und Gjylsime Kryeziu, den Betreibern des Eiscafés und der Pizzeria La Bleta in der Pößneck Fußgängerzone, zu einem Gratis-Eis eingeladen. "Wir lieben Kinder, erwarten selbst eines", sagte Bekim Kryeziu, der nicht zum ersten Mal einem ganzen Kindergarten Eis spendierte. Foto: Marius Koity

OTZ / 01.06.18 Z0R0149993579